

不動産の不思議

不動産のふしづ

不動産のふしづ

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第298回

住みたい街のランキングで1位のことも多い吉祥寺に行つた。気温が高く、立っているだけで汗がにじみ出る日だったが、お店がたくさん並び、人であふれかえっていた。

【学生の目】

目にとまつた理由を考えると、まず、石の階段を上つて入るのだが、蹴上げが低く、カフェに入りたくなるようなデザインになつていて。次

公園内のカフェはどのようにして開くのか気になった。公園の管理者から占用許可をもらうのではないかと考え、井の頭恩賜公園のホームページを見ると、占用許可について書いている部分があり、工事をする場合の工事の概要、趣旨、内容、案



つい足を踏み入れたくなるデザインのカフェ



吉田 勝

不動産学部2年

いっても井の頭公園なので、まづ公園に行つた。公園内の建物にはいくつか特長がある。敷地の範囲が不明確で、接道義務や容積率制限など基本的な事項から不思議だ。入り口近くにあつたトイレでは、

吉祥寺といえば何とも言つてないが、親近感がわく。更に、テラスと屋内が一体的な空間になつていて、オシャレに感じる。その要因は、テラスと屋内の天井高と仕上げが同じであること、仕切り壁が天井までガラスで連続性と解放感があることだ。一般的の建物でも用いられることがあるが、下から見上げる場所に建つてゐるために際立つた印象を受ける。

多様性と奥ゆかしさに注目

需要も増えるのではと考へる。広い公園は歩いているだけでも疲れ、喉も乾く。自然に溶け込んだ公園らしいカフェを造るはとてもいいと感じた。

【教員のコメント】

公園の中の建物は多様性に富む。トイレなど、設計競技の最優秀作品を実現した作品は多くの場合、個性的な造形が遠くからでも目立つよう配置する。一方で、粗末な印象ながら周囲とうまく調和した環境共生型のものもあって、奥ゆかしい。